

C R de l'A G de l'A J C V 31 mars à Dangé

Les jumelages avec le Burkina font le point de leurs actions

ne baisse de la cotisation de 60 %, l'assemblée générale départementale des comités de jumelage avec le Burkina Faso s'est ouverte sur une bonne nouvelle lundi à Dangé-Saint-Romain. Sous la présidence de Catherine Chastenet, les différents comités ont donné des nouvelles de leurs derniers déplacements et de l'évolution des dossiers en cours au Burkina.

Bernard de Bonneuil, qui rentre du Burkina, indique qu'il a vu un cinéma itinérant avec tri-porteur, groupe électrogène et écran pour permettre aux petits villages d'avoir des projections chez eux.

Un point sur le festival du Ciné-Afriqua 86 qui pour sa troisième année s'est déroulé sur 24 sites de projection avec 17 pays présentés et plus de 3.000 spectateurs, un bon cru selon Jacques Aumasson, le coordinateur départemental du festival.

Denis Brunet a annoncé que le département maintient encore pour cette année le financement d'un euro pour un euro. Le bureau est reconduit dans son ensemble pour l'année 2014.



